



南小だより



網野学園網野南小学校
12月号

令和4年12月1日

ホームページ随時更新中：<http://www.kyoto-be.ne.jp/aminominami-es/>

「わかった」「できた」を増やして、 2学期をしめくくしましょう

10・11月の目標を「自分もキラリ みんなもキラリ」に設定し、様々な学校行事や学習活動、児童会活動等の中で、一人一人が自分の力を発揮してがんばる姿、学級やチーム、全校の仲間とともに力を出し合っ
て、目標達成をめざしてがんばる姿を大切にしました。

とりわけ11月は「学力充実月間」に位置づけ、「粘り強く（ねばるんジャー） 仲間とともに（つながる
んジャー） チャレンジする（チャレンジャー）」ことを大切にし、授業や家庭学習を通して学力向上に向
けた取組を行いました。

また、11月は校内の新型コロナウイルス感染が落ち着いていましたので、銚子山古墳周辺や校庭で学習
する学年、校外の施設等を見学に行く学年、外部より講師を招聘し学習を深める学年等、校内外での体験的
な学習活動も活発に行うことができました。

いよいよ12月に入りました。子どもたちの“仲間とつながる 言葉でつなげる”力を高めるべく、2学
期最終月も教科学習や特別活動、学校行事等の教育活動に全力で指導・支援して参ります。

引き続き、ご家庭の温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



1年「みなみ小のかくれんぼ」



2年「レッツトライ！」



3年「みんなでジャンプ！」



4年「祭りだ！南小ソーラン節」



5年「一致団結 パネル☆ダンス」



6年「心を1つに奏でるメロディー」

“自分もキラリ みんなもキラリ” 輝きがたくさん見えた学習発表会

11月5日(土)に学習発表会を開催しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度もご家
族2名まで参観可能な2部制にしましたが、ご理解・ご協力いただきありがとうございます。

どの学年も、仲間と力を合わせてよりよい発表にしようと練習と振り返りを重ねました。取組を通して、
仲間とともに作り上げる楽しさや、やり切ったあとの達成感を味わうことができました。

保護者の皆様からも感想をたくさんいただき、ありがとうございました。

～保護者の感想より～

コロナ禍の中、自分のすること、タイミング、周りの人と協力することが大変だったと思いますが、しっ
かりと練習してきたことがよく伝わる発表でした。子どもの成長は早いもので、親の知らないところで日々
成長しているを感じさせられました。家庭でも日々の成長をよく見守りたいと思います。

6年生 中学校授業体験へ

11月24日(木)、網野学園4小学校の6年生が網野中学校へ集まり、入学に向けた話を聴き、中学校教員による授業を体験しました。

6年生が集まるのは部活動体験以来でした。今回の授業体験では小グループで相談する場面も設定され、前回よりも他校の6年生と話すことができたことで、中学校入学に対する不安が和らぎ、楽しみが高まった児童が増えました。



12月の行事予定

- 1日(木) 読み聞かせボランティア来校
チーム掃除再開
- 2日(金) 5年ミシン指導支援ボランティア来校
委員会活動
学級懇談会(3・4年)
- 5日(月) 15:15下校
- 6日(火) 15:15下校 PTA本部役員会
- 7日(水) 児童集会 読書旬間(~21日)
5年ミシン指導支援ボランティア来校
計算力アップ大会
- 8日(木) 15:15下校
- 9日(金) 5年ミシン指導支援ボランティア来校
15:15下校(全学年)
- 12日(月) スクールソーシャルワーカー来校(午前)
- 14日(水) PTAあいさつ運動
計算力アップ大会
- 16日(金) 5年出前授業(峰山高校生による)
- 19日(月) チーム会議
学級懇談会(5・6年)
- 20日(火) 6年出前授業(丹後保健所)
学級懇談会(こだま・にしいろ・1年・2年)
- 21日(水) 登校班会
- 23日(金) 2学期終業式 大掃除 給食終了
14:00下校



中学生とボランティア活動

11月14日(月)から一週間、網野学園の小中学校合同アルミ缶回収とあいさつ運動がありました。事前の朝会に中学校生徒会の2名が来校し、取組の趣旨説明や協力を全校に呼びかけました。

期間中、毎朝本校の児童会本部と学級委員の児童が児童玄関前に立ち、回収作業とあいさつを行いました。また、うち2日間は中学生と一緒に活動し、素敵な時間を共有しました。

取組の結果、本校では約2300缶、学園全体では1万缶以上集まりました。保護者の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。



ばら寿司づくり体験

今年度も5年生が「ばら寿司づくり」を体験しました。食生活改善推進員網野支部の6名に教えていただき、丹後の郷土料理であるばら寿司をつくりました。食材が多く、調理工程も様々ありましたが、班で協力して作り上げ、味も量も大満足のばら寿司ができました。



自分たちでつくったばら寿司の味は格別だったことでしょう。

人権教室・人権の花運動

11月11日(金)、京丹後人権擁護委員協議会の13名が来校し、1・2・4年生を対象に思いやり・やさしさをはぐくむことをねらいとした人権教室を実施しました。



また、1・2年生は人権の花「水仙」の球根を一緒に植えました。開花まで大切に育てることを通して命の大切さを学びます。

春に素敵な人権の花を咲かせることができますように...

お願い

○現在、市内で新型コロナウイルス感染が再び広がる傾向にあります。**児童やご家族にかぜ症状が見られる場合は、登校を控えていただきますよう、よろしくお願いいたします。**

○教室は常時換気していますので、暖房を使用していても室温が上がりにくいです。厚手の上着を教室内で着用することが避けられるよう、**下着や重ね着等を工夫して登校**させていただけるとありがたいです。ご協力をよろしくお願いいたします。(座布団、ひざ掛けの持参も可)

1月の主な予定

- 10日(火) 3学期始業式 給食開始
登校班会 14:35一斉下校
- 11日(水) PTAあいさつ運動
- 13日(金) 委員会活動
- 18日(水) 児童集会
- 24日(火) 大縄大会
- 27日(金) 網野学園合同あいさつ運動